
PROCES VERBAL DE LA REUNION DU 2 MAI 2023 
 

L’an 2023, le 2 mai à 20 heures 30, le conseil municipal de la commune du NOYER 

régulièrement convoqué le 21 avril 2023, s’est réuni sous la présidence de Martine PY, Maire. 

Nombre de conseillers en exercice : 10 

Conseillers municipaux présents : Martine PY, Pierre BOYER, Jean-Pierre Gérard 

BERTRAND, Michel ROUX, Jean-Pierre (Pit) BERTRAND, Dominique CHAILLOL, Joëlle 

DAVID, Brigitte LEBIODA, Renée NOUGUIER, Fabien ROUX. 

Secrétaire de séance : Pierre BOYER. 
 

Madame le Maire constate que le quorum est atteint. 
 

Aucune remarque n’est formulée au sujet du compte rendu du dernier conseil municipal du 30 

mars 2023. 

Celui-ci est adopté à l’unanimité. 
 

Madame le Maire lit l’ordre du jour, à savoir : 

➢ Avis de consultation du public suite au dossier de la SARL One Shot Production pour 

la création d’un dépôt de stockage d’artifices de divertissement ; 

➢ Remboursement de frais ; 

➢ Subventions aux associations ; 

➢ Proposition de travaux d’entretien dans la forêt communale par l’ONF ; 

➢ Convention avec la CCCV : festival littéraire « Lignes de Crêtes » ; 

➢ Proposition de parcours de trails / randonnées sur plusieurs communes ; 

➢ Etude de turbidité de la source des 7 Fonts : demande de subventions ; 

➢ Questions diverses / Informations. 
 

Madame le Maire pose la question suivante aux élus « est-ce que cet ordre du jour vous pose 

une problématique de conflit d’intérêt » ? 

Les élus membres des associations communales sortiront de la salle au moment du vote des 

subventions à ces associations. 
 

 

AVIS DE CONSULTATION DU PUBLIC SUITE AU DOSSIER DE LA SARL 

ONE SHOT PRODUCTION POUR LA CREATION D’UN DEPOT DE 

STOCKAGE D’ARTIFICES DE DIVERTISSEMENT 

Lors du conseil municipal du 30 mars, les élus n’ont pas pu donner un avis sur ce dossier du 

fait que certains n’en avaient pas pris connaissance. 

Madame le Maire rappelle que ce dossier a fait l’objet d’une consultation du public pour une 

durée de 4 semaines, du 27 mars 2023 au 24 avril 2023 inclus, aux heures d’ouverture de la 

Mairie. Ce dossier était aussi consultable sur le site de la Préfecture des Hautes-Alpes : 

www.hautes-alpes.gouv.fr à la rubrique Politiques publiques > Environnement, risques naturels 

et technologiques > Participation du public – Consultation du public. 

Il appartient aux élus de donner un avis sur ce projet, sachant que seul le Préfet des Hautes-

Alpes est l’autorité compétente pour prendre la décision d’enregistrement à l’issue de la 

procédure d’instruction. 

Après discussion, le conseil municipal, à l’unanimité des membres présents, émet un avis 

favorable pour la création d’un dépôt de stockage d’artifices de divertissement sur la commune 

à partir du moment où toutes les conditions réglementaires et de sécurité sont remplies. 
 

 



REMBOURSEMENT DE FRAIS 

Madame le Maire indique qu’à la demande de la DGFIP (Direction Générale des Finances 

Publiques), un vote doit avoir lieu pour le remboursement de frais engagés par les élus ou 

employés. 

Monsieur Pascal VILLAR, employé communal, a réglé une facture : 

- de gasoil pour le 4x4 suite à la fermeture de la station essence pour un montant de 70 € 

- pour un condensateur (compresseur) à l’entreprise SAS ROSTAN à Gap pour un 

montant de 55,20 € 

Madame le Maire propose que ces sommes lui soient remboursées. 

Ce remboursement d’un total de 125,20 € est approuvé à l’unanimité des membres présents. 
 

 

SUBVENTIONS AUX ASSOCIATIONS 

Madame le Maire signale que la Commission de la Vie Associative s’est réunie le 25 avril 2023 

pour une pré-étude des demandes de subventions reçues. 

Les demandes de subventions des associations validées par la commission sont présentées aux 

élus. 

Le conseil municipal se prononce de la manière suivante : 
 

• Association Dominique Villars (ADV) : Les bénévoles de l’ADV organisent des sorties 

« nature » tout au long de l’année. 

Madame Joëlle DAVID, Monsieur Pierre BOYER, membres de l’association Dominique 

Villars, se retirent au moment du vote. 

En 2022 : il a été versé 550 €. 

En 2023 : 550 € demandé et accordé. 
 

• Comité des fêtes : 

Monsieur Michel ROUX et Monsieur Fabien ROUX, membres du comité des fêtes se retirent 

au moment du vote. 

En 2022 : il a été versé 2 500 €. 

En 2023 : 2 500 € demandé et accordé. 
 

• Loisirs Art et Culture (LAC) : 

Madame Joëlle DAVID, Monsieur Pierre BOYER et Monsieur Jean-Pierre (Pit) BERTRAND, 

membres de l’association LAC, se retirent au moment du vote. 

En 2022 : il a été versé 1200 €. 

En 2023 : 1 200 € demandé et accordé. 
 

• Mosaïque : 

Madame Joëlle DAVID, membre de l’association Mosaïque, se retire au moment du vote. 

En 2022 : 1ère demande, il a été versé 100 €. 

En 2023 : 150 € demandé et accordé. 
 

• Association Prégentil-Montorcier - Lycée Poutrain : 

A ce jour, au moins un enfant de la commune est scolarisé dans cet établissement. 

En 2022 : il a été versé 150 €. 

En 2023 : il est accordé 150 €. 
 

• Bien chez soi : L’association organise les soins à domicile ainsi que des animations et 

des rencontres pour les usagers. 

En 2022 : il a été versé 150 € avec une adhésion de 12 €. 

En 2023 : il est accordé 150 € avec une adhésion de 12 €. 
 

• Association AFSEP (Association Française de Sclérosés En Plaques) : 

En 2022 : il a été versé 100 €. 

En 2023 : il est accordé 100 €. 



• Secours populaire des Hautes-Alpes : 

En 2022 : il a été versé 100 €. 

En 2023 : il est accordé 100 €. 
 

• Secours Catholique des Alpes : 

En 2022 : pas de demande. 

En 2023 : il est accordé 50 €. 
 

• Ligue contre le cancer 05 : 

En 2022 : aucune demande. 

En 2023 : il est accordé 50 €. 
 

• Restos du cœur 05 : 

En 2022 : il a été versé 200 €. 

En 2023 : il est accordé 200 €. 
 

D’autres demandes ont été adressées en mairie, mais n’ont pas été retenues cette année par la 

commission. 
 

 

PROPOSITION DE TRAVAUX D’ENTRETIEN DANS LA FORET 

COMMUNALE PAR L’ONF 

Lors du conseil municipal du 2 mars, Madame le Maire avait informé les élus de la proposition 

de l’ONF (Office National des Forêts) dans le cadre d’actions en forêt communale d’effectuer 

des travaux d’entretien et de maintenance sur les parcelles 12 et 13 situées vers Miarouze pour 

un coût de 1 630,00 € HT. 

Ces travaux consisteraient à délimiter le périmètre de la forêt communale (peinture blanche puis 

rouge, élagage, bornes). 

C’est un forfait établi en fonction de la difficulté et de la taille du chantier calculé en nombre 

de mètres linéaires. 

Après discussion, le conseil municipal décide de valider la proposition de l’ONF pour les 

travaux d’entretien dans la forêt communale. 
 

 

CONVENTION AVEC LA CCCV : FESTIVAL LITTERAIRE « LIGNES DE 

CRETES » 

Madame le Maire laisse la parole à Madame Brigitte LEBIODA pour présenter ce projet. 

Depuis 2012, les bibliothèques du territoire Champsaur Valgaudemar organisent un évènement 

culturel autour de la lecture publique intitulé « Lignes de Crêtes ». L’année dernière, la 

commune a participé à cette manifestation. 

Cette année, celle-ci se déroulera du 6 au 15 octobre 2023 sur le thème « La Neige ». 

Afin de participer à cet évènement culturel, il est nécessaire, comme l’an dernier, de signer une 

convention de partenariat avec la Communauté de Communes Champsaur Valgaudemar. 

Le coût forfaitaire pour chaque commune partenaire s’élève à 350 €. Madame Brigitte 

LEBIODA précise qu'un atelier d’écriture sera proposé à la bibliothèque du Noyer (date en 

attente de validation) dans le cadre de cette opération. 

Cette participation est approuvée à l’unanimité des membres présents. 
 

 

PROPOSITION DE PARCOURS DE TRAILS / RANDONNEES SUR 

PLUSIEURS COMMUNES 

Lors de la réunion du 6 février, le Maire de Poligny, Monsieur Eric BERDIEL, a proposé que 

sa commune soit coordinatrice de la création d’un parcours permanent balisé pour le trail mais 

ouvert aux randonneurs sur les communes de Laye, La Fare, Poligny et Le Noyer. 



Dans ce but, l’aide de différents partenaires a été sollicitée : le Département des Hautes-Alpes, 

la Communauté de Communes Champsaur Valgaudemar (CCCV), l’Office du tourisme du 

Champsaur et l’ONF (Office National des Forêts). 

L’association Team Champsaur Nature (ATCN) sera le partenaire principal pour la création des 

parcours, leur balisage et l’entretien de la signalétique. En contrepartie, une convention devra 

être signée avec l’ATCN par chaque commune. 

Ces parcours doivent respecter l’environnement, emprunter les itinéraires existants et si 

possible déjà balisés par la CCCV. 

Lors de la réunion du 13 mars, le tracé du parcours sur la commune a été modifié afin de ne pas 

traverser des terrains privés. 

Madame le Maire laisse la parole à Monsieur Jean-Pierre Gérard BERTRAND pour présenter 

la modification du parcours sur la commune du Noyer. 

Deux parcours sont proposés au départ de chaque commune, soit 10 au total, dont deux inter-

communes. 

LE NOYER : départ le Claret 

Circuit court : 4,5 km Circuit long : 10 km 

POLIGNY : départ le chef-lieu (place centrale) 

Circuit court : 6 km Circuit long : 12 km 

LE NOYER / POLIGNY 

Circuit de 20 km 

LA FARE EN CHAMPSAUR : départ Bois Vert 

Circuit court : 7 km Circuit long : 14 km 

LAYE : départ à la station 

Circuit court : 6,5 km Circuit long : 10,5 km 

LA FARE / LAYE 

Circuit de 23 km 
 

La communication sera faite par l’Office du Tourisme du Champsaur Valgaudemar et la 

commune. Il réalisera aussi la maquette qui sera apposée sur chaque panneau de départ dans les 

communes. 

Le financement à la charge de la commune concerne : 

• le panneau de signalétique au départ du Claret ; 

• la signalétique des parcours : les autocollants, le balisage… 

• la création des parcours ; 

• le coût annuel de maintenance. 

Les frais à engager s’élèveraient à environ 1 800 €, plus 150 € par an pour l’entretien de la 

signalisation des parcours par l’Association Team Champsaur Nature. 

Une aide financière devrait être apportée par le Département. 

Après discussion, Madame le Maire propose aux conseillers de : 

• Valider le projet de parcours permanent de trails / randonnées sur la commune du 

Noyer ; 

• Valider le parcours présenté ; 

• Valider le projet de financement ; 

• L’autoriser à signer la convention avec l’ATCN ; 

• Signer tout document nécessaire à la réalisation de ce projet. 

L’ensemble des propositions sur ce projet sont acceptées par 8 voix pour, 1 voix contre et 1 

abstention. 
 

 

file:///C:/Users/Noyer/Downloads/Circuits%20Le%20Noyer%20Poligny.pdf


ETUDE DE TURBIDITE DE LA SOURCE DES 7 FONTS : DEMANDES DE 

SUBVENTIONS 

Madame le Maire laisse la parole à Monsieur Jean-Pierre, Gérard BERTRAND pour présenter 

ce point de l’ordre du jour. 

Il est rappelé que dans le cadre de notre projet de modernisation de notre réseau d'eau potable, 

il est nécessaire de réaliser au préalable une étude de la turbidité de la source des 7 Fonts. 

Au coût du cabinet d’études, il est nécessaire d’envisager un montant pour les matériels 

(pluviomètre, débitmètre, capteur de turbidité, alimentation électrique…). 

Le coût prévisionnel du projet est estimé à un montant total de 20 760 € HT. 

Madame le Maire propose au conseil municipal de solliciter le soutien financier du Conseil 

Départemental et de l’Agence de l’Eau sur ce dossier et présente le plan de financement : 

Conseil Départemental 20% 4 152,00 € 

Agence de l’Eau 50% 10 380,00 € 

Autofinancement 30% 6 228,00 € 

Total  20 760,00 € 

Après délibération, le conseil municipal, à l’unanimité des membres présents : 

• Valide le projet d’un montant total de 20 760 € HT ; 

• Autorise Madame le Maire à solliciter le soutien financier du Conseil Départemental et 

de l’Agence de l’Eau selon le plan de financement exposé ; 

• Autorise plus généralement cette dernière à engager toute démarche et à signer tout acte 

nécessaire au suivi et à la réalisation du projet. 
 

 

QUESTIONS DIVERSES / INFORMATIONS 

• Raccordement électrique source des 7 Fonts : 

La demande de raccordement électrique a été transmise au Territoire d’énergie des Hautes-

Alpes SyME05 (TE05) du fait qu’il s’agit d’une construction de réseau. 
 

• Modification de branchement électrique place de Lacou : 

La demande a été faite auprès d’ENEDIS, ce dossier est en attente de rendez-vous pour la 

réalisation des travaux. 
 

• Pose d’un panneau bois gravé pour signaler l’emplacement du bar du Troquet : 

Au nom de l’association des Amis du Troquet, Madame Joëlle DAVID envisage la pose d’un 

panneau bois gravé sur la façade de la salle polyvalente du Marthouret pour signaler 

l’emplacement du bar du Troquet. Les élus ne voient aucune objection à cette signalisation. 
 

• Bibliothèque : 

Madame Brigitte LEBIODA fait part au conseil municipal du manque de place dans la salle 

pour stocker les ouvrages de la bibliothèque. 

Une deuxième demande porte sur la pose d’un panneau extérieur pour signaler la bibliothèque. 

Ces éléments ont bien été entendus par les membres du conseil municipal, des solutions seront 

envisagées. 
 

 

A 21 heures 35, l’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée. 
 

 

Vu pour être affiché le 12/05/2023, conformément aux prescriptions de l’article L 2121-25 du 

code général des collectivités territoriales. 


